



SECCIONES

EL

MI SUSCRIPCIÓN

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

VIDA

CIENCIA

EDUCACIÓN

VIAJAR

MEDIO AMBIENTE

MUJERES

RELIGIÓN

MASCOTAS

La UE, China y Canadá preparan el camino para la COP28 y las nuevas metas climáticas

El mundo no logra crear instituciones efectivas contra retos colectivos como el cambio climático. **FOTO:** Getty Images

La COP28 se celebrará a final de año en Dubai, Sultan Al Jaber.

RELACIONADOS: CAMBIO CLIMÁTICO | MEDIO AMBIENTE | CALENTAMIENTO GLOBAL | ACUERDO DE PARÍS | MEDIOAMBIENTE

SE

EFE 13 de julio 2023, 11:08 A. M.

Compartir



Seguir Medio Ambiente



Comentar

La Unión Europea, China y Canadá iniciaron este jueves una reunión preparatoria de dos días de cara a la **COP28**, cita donde se intentará fijar el objetivo global de triplicar la capacidad renovable y doblar la eficiencia energética para 2030, así como aumentar la financiación climática.

"Estamos a mitad de camino entre París (2015) y el 2030 pero todos sabemos que no estamos en absoluto cerca del destino que nos habíamos fijado", avisó en su discurso inaugural el presidente designado de la COP28 que se celebrará a final de año en Dubai, Sultan Al Jaber.



Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

Temas relacionados

COP DIC 06

'COP15 tiene la presión de alcanzar un acuerdo por la biodiversidad'



COP27 NOV 15

Presidencia de la COP27 augura acuerdo 'satisfactorio' sobre pérdidas y daños



- Alerta de Minambiente por escasez de datos del clima
- Cuba bate récords de temperaturas máximas por segundo día consecutivo
- Con videos en TikTok usted puede ayudar a que se siembren 1.000 árboles nativos

El responsable emiratí agregó que **"podemos y debemos aprovechar esta oportunidad para encaminar nuestras economías hacia un nuevo modelo de desarrollo económico sostenible bajo en carbono y alto en crecimiento"**.

De cara a la COP28, Al Jaber trazó una hoja de ruta para la respuesta global a la crisis climática con cuatro pilares, centrándose el primero en aumentar la capacidad renovable y la eficiencia energética, así como descarbonizar el sector energético utilizando todas las **"herramientas disponibles, incluyendo la nuclear, el almacenamiento y la captura y almacenamiento de CO2"**.

En segundo lugar, la **COP28 intentará crear las condiciones para elevar los flujos financieros hacia las políticas climáticas**. Al Jabar llamó todos los países a "honrar sus compromisos del pasado", pues aún no se ha cumplido la promesa de trasladar 100.000 millones de dólares de los países más ricos a los países más pobres para hacer frente al cambio climático, y pidió que los Estados también doblen la financiación para adaptación en 2025.

En tercer lugar, **defendió un "enfoque centrado en el ser humano que se concentra en la naturaleza, la alimentación, la salud y la resiliencia"**, con el objetivo prioritario de "preservar ecosistemas naturales, proteger a las comunidades más vulnerables e invertir en soluciones prácticas para salvar y mejorar vidas".

Para ello será necesario cuidar la biodiversidad y transformar la relación con los alimentos, desde la producción en el sector primario hasta su consumo final, dijo Al Jabar, quien pidió que los países incluyan "planes nacionales de transformación del sistema alimentario" en la actualización de sus compromisos climáticos.

Como cuarto eje, el presidente designado de la COP28 subrayó la importancia de que la lucha climática sea "inclusiva" y garantice que se escuchen las voces de "pueblos indígenas, comunidades locales, organizaciones religiosas y jóvenes".

"La ciencia es cristalina. **El último informe del IPCC nos ha dicho que tenemos que cortar las emisiones un 43 por ciento en los próximos 7 años para mantener el objetivo de 1,5 grados**", resumió Al Jabar. En la introducción de la conferencia, en la que participa la vicepresidenta española Teresa Ribera, en representación de la presidencia del Consejo de la UE, intervino también el



vicepresidente de la Comisión Europea para el Pacto Verde, Frans Timmemans.

"Una cosa que tenemos que evitar, y estamos muy, muy cerca, es que nuestros ciudadanos caigan en la desesperación sobre la crisis climática", por lo que los poderes públicos tienen la responsabilidad de "aportar soluciones", dijo Timmermans.

Pidió que la COP28 sirva para pasar de "objetivos domésticos a objetivos globales", y secundó la meta de triplicar el despliegue de renovables y doblar la eficiencia energética para el final de la década en relación con la precedente.

"Necesitamos que las instituciones financieras del sector público estimulen significativamente y aumenten la movilización del sector privado para complementar la financiación pública", dijo.

Por su parte, el ministro canadiense de Medioambiente y Cambio Climático, Steven Guilbeault, confió en que en la COP28 se fije el objetivo de que el 2025 sea el año en el que se alcance el "pico" de emisiones de CO2, se acelere la reducción del uso de combustibles fósiles ineficientes, en particular el carbón, y se adopten **"nuevos compromisos financieros para apoyar a los socios del sur global"**.

La jornada servirá también para fijar el 15 de julio como Día Europeo de las Víctimas de la Crisis Climática Global con el objetivo de que sirva como "un espejo sobre el coste humano de la crisis climática".

La 7ª Reunión Ministerial sobre Acción Climática (MoCA) se celebrará a puerta cerrada este jueves y viernes en Bruselas con sesiones temáticas centradas en asuntos como la implementación del Acuerdo de París y la financiación de pérdidas y daños, la mitigación del cambio climático, incluida la cooperación global en energía renovable y eficiencia energética y la financiación para la adaptación.

La cita climática bruselense se celebra justo después de que los ministros de Energía y Medioambiente de los países de la UE se reunieran en formato informal de lunes a miércoles en Valladolid (España), donde trataron sobre la próxima cumbre climática con AlJabar.

EFE

[Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews](#)



EFE 13 de julio 2023, 11:08 A. M.



DESCARGA LA APP EL TIEMPO
Personaliza, descubre e informate.

App Store

Google play

AppGallery

